
Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 1 

AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO 2º QUADRIMESTRE 

DE 2023, REALIZADA NO DIA 29 (VINTE E NOVE) DE SETEMBRO DE 2023 (DOIS MIL E 

VINTE TRÊS). 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte três, na Cidade de Embu das 

Artes, Estado de São Paulo, no Plenário Mestre Gama, da Câmara Municipal da Estância 

Turística de Embu das Artes, situado à Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50 – Parque Industrial 

Ramos de Freitas, 10h20, realizou-se Audiência Pública para demonstrar as Receitas e 

Despesas da Secretaria da Saúde de Embu das Artes do 2º Quadrimestre de 2023, nos 

termos do Artigo 12º da Lei Federal nº. 8689 e a Emenda constitucional nº. 29/2000, sendo 

apresentado pelo Secretário municipal de Saúde o Senhor José Aparecido Vieira, 

assessorada pela Rita Florentina Santos. Também compareceram os senhores: Cicero 

Eugênio Gomes de Moura, Maria das Graças R.S. Silva, Milene Ribeiro da Costa, Barbara 

Bela Whan, Renato Rdorigues da Silva Alves, Eliene Silva dos Santos André, Felipe José 

dos Santos, Jefferson Fernandes, Elivan Fernandes, Marcos Santos da Conceição e Rafaela 

R. Couliane. Inciando: Felipe José dos Santos - Assessor Especial da Presidência II da 

Câmara Municipal de Embu das Artes - Bom dia a todos em nome do Presidente Gilson 

Oliveira cumprimento Dr José e Ritinha toda a equipe da Secretaria de Saúde, servidores e o 

Cícero representando o vereador Dedé que é presidente da Comissão de saúde, sejam 

todos bem-vindos. Estamos reunidos nessa manhã para a realização da audiência pública da 

Secretaria Municipal de Saúde referente ao segundo quadrimestre de 2023 para isso passo a 

palavra agora Dr José Vieira secretário municipal de saúde. José Aparecido Vieira - 

Secretário municipal de saúde – Bom dia a todos Independente de valores Independente 

de custos independente do que aparece nas somas nas contas nos números a Secretaria 

Municipal de Saúde, tenho dever e a obrigação de apresentar a sua prestação de conta 

quadrimestral  e é isso que fazemos aqui neste momento e agradecemos a presença de 

todos, em nome do presidente da Câmara agradeço a todos os que vieram ao representante 

do vereador Dedé que está aqui presente ao Fausto aqui que é o nosso gestor da área de 

contratos e a Ritinha que cuida aqui da parte de Finanças farão para vocês a apresentação 

da nosso quadrimestre obrigado. Rita Florentina Santos – Bom dia eu vou falar da parte do 

financeiro vou começar com apresentação do segundo quadrimestre - Prefeito Claudinei 

Alves dos Santos e secretário José Aparecido Vieira Conselho Municipal de Saúde Robson 

Borges da Silva. A Prefeitura da estância turística Embu das Artes através da Secretaria de 

Saúde atendendo a lei complementar 141 2012 artigo 36 torna público para conhecimento de 

todos os interessados parte financeira detalhamento da despesa por objeto folha de 

pagamento R$ 41.000.492,00. FGTS/INSS R$ 876.084,00. Programa Mais Médicos R$ 
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439.334,00. Terceiro pessoa física: aluguéis (residência terapêutica, SAE, Dom José e CER) 

R$ 431.379,00. Materiais de consumo: são despesas com água de galão R$67.060,00. 

Insumos de enfermagem R$ 246.230,00. Material de informática R$ 9. 954,00. Totalizando 

R$ 2.314.035,00. Fornecimento de Águas em galões para todas as unidades de saúde. 

Leites e dietas atendendo ao protocolo Municipal R$ 140.702,00. O oxigênio terapia R$ 

356.223,00. Ração R$ 71.014,00. Papel higiênico e papel toalha R$ 116.402,00. 

Medicamentos de insulina R$ 92.599,00. Recargas de extintores foram feitos em todas as 

unidades R$ 15.995,00. Combustíveis atendendo todas os carros e as ambulâncias 

R$149.774,00. Cesta básica de funcionários paciente de tb paciente de Ist R$849.326,00. 

Material elétrico R$ 4.446,00. Mandado judicial R$ 188.740,00. Congresso de secretários R$ 

5.570,00. Pessoas de terceiros jurídica contas públicas R$ 1.474.372,00. Transportes 

ambulatorial R$ 3.414.280,00. Consórcio do SAMU R$ 216.472,00. Serviços Médicos R$ 

3.440.380,00. Reformas R$ 391.297, 00.refeições do SAMU R$ 1.871.262,00. Totalizando 

R$16.569.754, 00.manutenção Geral de Odontol. gerador Autoclave calibrações R$ 

257.480,00. Capacitações nas UBS e na sede com todos os profissionais R$ 88.956,00. 

Seguro de oito ambulâncias R$ 42.624,00. Locação de veículos para logística que seria outra 

parte de transporte de material para as unidades pelo almoxarifado R$ 87.578,00. Serviços 

gráficos que envolve todo o material de divulgação de Outdoor faixas panfletos juntas 

unidades R$133.031,00. Serviço de motoboy R$ 61.370,00. Parte de serviço diversos que 

compreende limpeza de caixa d'água paciente para outros municípios de tratamento 

despesas de emergenciais R$77.511,00. Locação de computadores para salas de 

consultórios médicos R$29.000,00. Locação de teleeletro 7 unidades R$ 678.000,00. 

Mandados judicial que atende ecoterapia hidroterapia R$ 13.220,00. Hemodiálise R$ 

3.354.159,00. Odontol. funcionários R$ 41.502,00. Veículos e visita nas unidades Ubs R$ 

697.626,00. Locação de tendas para eventos e também atendimento de exames R$ 

120.600,00. Manutenção veicular R$ 62.178,00. Estágio que é estagiário do CIEE R$ 

2.752,00. Manutenção do poço artesiano que fica dentro da Alberto R$ 12.276,00. Tarifas 

bancárias de toda transição que se faz com recurso da Saúde R$ 1.832,00. Contrato de 

gestão que atende dois serviços de urgências que é o 24 horas e a atenção básica junto com 

a vigilância R$88.583.824,00. Os serviços do contrato de gestão da atenção básica e 

Vigilância R$ 30.500.552,00 o GNC emergência que compreende pronto socorro a UPA 

maternidade do vazame e o SAMU R$ 58.083.273,00. A aquisição de material e 

equipamento permanente a questão de um container para o (CER) R$ 899 totalizando as 

despesa R$ 149.339.716,00. Compreendendo para oito meses que você compreende os 

dois segundo quadrimestre despesas: função contrato por tempo determinado a gente tem 
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uma programação de R$ 888.020,00. Vantagens e vencimentos teve orçado 

R$62.161.400,00. Nós realizamos R$38.756.854,00. Compreendendo em 62% do valor 

proposto. Obrigações patronais R$19.900.500,00. Nós fizemos uma despesa de R$ 

876.084,00 que compreende 4%. Outras despesas com pessoal R$1.776.040,00. Realizou 

R$ 574.430.400,00. Que compreende 32%. Indenizações e restituições trabalhistas R$ 

1.776.040,00. Foi realizado R$ 793.212,00. Equivale 45% do previsto. Contrato de gestão 

pessoa jurídica essa parte aqui é de R$39.800.001,00. Foi realizado R$30.484.885,00. 

Equivale a 77%. Material de consumo R$3.780.800,00. Foi realizada R$ 1.316.540,00. 

Equivale a 35%. Material de distribuição gratuita que são matmed insumos e medicamentos 

R$10.094.223,00, realizado em foi R$150.088,00. Equivale a 1%. Serviço de consultoria 

R$50.000,00. Foi realizado R$ 5.570,00. Equivale a 11%. Outros serviços de terceiro pessoa 

física R$1.143.248,00. Foi realizado R$431.379,00. Equivale a 38%. Terceiro pessoa jurídica 

R$ 21.356.578,00. Foi realizado R$ 6.918.884,00. Que compreende 32%. Serviço de 

tecnologia da informação e comunicação, sistemas das unidades R$ 4.377.339,00. Foi 

realizado R$141.196,00. Equivale a 3%. Mais Médicos R$ 1.087.200,00. Realizado R$ 

439.334,00. Equivale a 40%. Indenizações restituições R$ 780.000,00. Programado ainda 

não tiveram nenhuma despesa equipamentos permanente foi programado R$ 2.759.942,00. 

Realizando R$899,00. Assistência hospitalar e ambulatorial seria a parte do atendimento em 

média da complexidade tinha uma certa programado R$127.185.828,00. Foi realizado 

R$67.665.513,00. Equivale a 53%. Ele se divide em contrato de gestão material de consumo 

terceiro pessoa jurídica serviço tecnologia da informação e comunicação serviço de obras o 

suporte profilático e terapêutico estava programado R$4.914. 673,00. Foi realizado R$ 

293.266,00. Vigilância em saúde R$ 956.589,00. Realiza o R$491.674,00. Equivale a 51%. O 

que se divide em material de consumo e terceiros pessoa jurídica das receitas a receitas 

recursos Federal estava programado R$62.707.284,00. Foi realizado R$18.965.762,00. 

Equivale a 30%. Média e alta complexidade que se divide em média alta geral e no SAMU 

numa transferência de hemodiálise e média alta complexidade de respiratórios atenção 

básica R$42.929.286,00. Foi realizado R$23.201.925,00. Compreende a 54%. Ele se 

dividem a atenção primária fixa outros programa de incremento a atenção primária e 

incremento a atenção básica vigilância em saúde R$1.240.585,00 foi realizada R$ 

965.848,00. Equivale a 78%, que se divide em vigilância em saúde vigilância e hepatite virais 

vigilância combate endemias e Vigilância Sanitária assistência farmacêutica R$1.053.845,00. 

Foi realizado R$ 702.563,00. Equivale a 67%. Ele se divide a existência farmacêutica que é o 

repasse federal a gestão do SUS foi programado R$30.000,00 e recebemos R$ 731.484,00. 

Aquele que se corresponde a parte do piso da enfermagem que ele vê como gestão de 
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saúde transferências estaduais programação de R$2.518.000,00. Foi realizado R$ 

1.932548,00. Equivale a 77%. A atenção básica R$2.390.000,00. Foi recebido 

R$1.117.056,00. Equivale a 47%.  Glicemia R$128.000,00 e recebemos R$136.017,00. 

Equivale a 106%.  Dose Certa retroativo dos anos anteriores R$189.688,00.  Mac cirurgias 

eletivas o Estado fez o repasse pra gente de todos os procedimento que é faturado R$ 

289.787,00. Emendas de custeio da atenção primária R$200.000,00.  Transferências 

municipais estendiais de todos os impostos devido pela lei R$195.479,00. Foi realizado R$ 

94.558.593,00. Equivale a 48%. Outras receitas que são as aplicações de todos os recursos 

que vem, então Federal quanto Municipal R$ 881.000,00. Foi realizado R$166.325,00. O 

total da receita programada era R$306.839,00. Realizamos R$141.285.651,00. 

Correspondente a 46%. O quadro abaixo é um resumo que já foi espanado atrás dentro do 

que foi programado a execução orçamentária foi feito a parte de R$306.839,00 empenhamos 

R$216.817.530,00. Foi liquidado R$151.556 869,00 foi pago R$149.322.483,00 dentro do 

projeto da orçamentário teve um orçamento Inicial R$306.839,00. Tivemos a suplementação 

de R$44.288.582,00 e anulação de R$46.349.160,00. Hoje nosso orçamento atual 

R$304.778.422,00. Agora passo a palavra ao Senhor Fausto. Fausto – Gestor de 

Contratos -  Bom dia, vamos dar sequência. Agora falando um pouquinho das ações a Rita 

passou a parte financeira os valores a gente vai falar um pouco das ações a gente começa 

aqui com a ouvidoria, então, no segundo semestre no segundo quadrimestre de 2023 a 

gente teve 161 manifestações de usuários para ouvidoria dessas 84% foram manifestações 

de reclamações e denúncias principalmente referentes a mal atendimento da equipe, má 

conduta de alguns servidores no período em questão a gente teve 23 elogios e duas 

sugestões são 16%. Se a gente dar uma olhadinha aqui a gente vai ver o gráfico primeiro 

gráfico mostrando aí a 119 reclamações 17 denúncias 23 elogios duas sugestões 

preferencialmente foram feitas por telefone foram 91 por telefone e 59 por e-mail e 11 

presencialmente. Os principais motivos como a gente apontou para as questões de 

atendimento da equipe conduta do servidor a terceira questão aí vagas para consulta aqui a 

gente vai poder me permita registrar a presença do vereador Gideon na apresentação na 

plateia. Ok obrigado.bom dia Vereador e dando sequência. Então as reclamações por serviço 

de saúde a gente pode dar uma observada aí que o principal foi a UPA o volume de 

atendimento de lá é um dos maiores também e Jardim Santa Emília foram os dois principais 

de elogio a gente teve principalmente aí na UBS centro.passando para as questões de 

regulação a gente teve no período foram 162.604 consultas de agendamento de consultas 

exames realizadas nas unidades municipais e na clínica São Bento que é contratada pelo 

Município. Esse é um relatório do sistema de informação a gente teve os agendamentos no 
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sistema Cross que vocês estão o sistema estadual ou sistema ceresp que é ligado ao Cross 

a gente teve aí total de 25.814 agendamentos. 794 faltas, então absenteísmo relativamente 

alto aí de quase 30% de absenteísmo nas consultas. Na sequência a gente pode ver as 

questões de educação permanente a gente aponta aí as escolas técnicas faculdades e 

universidades que são conveniadas com a Secretaria de Saúde. a gente tem a escola do 

Pensar no campo limpo com a questão de estágio técnico de enfermagem a sequencial em 

Taboão com estágio técnico de enfermagem e raio-x também a Escola Vital que é em Cotia 

estágio técnico em enfermagem escola Aurélio aqui em Embu das Artes estágio de técnico 

de enfermagem nas faculdades a gente tem Anhanguera em Taboão um estágio de 

graduação de enfermagem fisioterapia farmácia psicologia e radiologia a unitalo em Santo 

Amaro com estágio de graduação enfermagem a unificar a fim Taboão graduação de 

enfermagem radiologia e a Uninove em Osasco com a medicina aqui a gente aponta 

algumas ações que aconteceram aí de educação permanente. A gente teve a capacitação de 

teste rápido com diagnóstico de HIV sífilis, hepatite 37, profissionais de enfermagem foram 

capacitados foi realizada pela coordenação do tivemos a construção da grade mínima de 

cada unidade assistencial do suprimento. São uma questão aí racionalização dos material e 

medicamentos a formação e liderança e gerenciamento da saúde com gerentes das 

unidades básicas. Também foi uma ação realizada nesse período na sequência a 

capacitação de aleitamento materno agosto dourado aí de que a gente teve aí neste ano 

capacitação dos gerentes aquela que a gente apontou ali atrás no segundo quadro aí a gente 

vai ter aqui por um a gente vai ter a capacitação do sades de média complexidade e a 

capacitação em junho cuidados paliativos em agosto matriciamento junto ao Hospital Geral 

de Pirajussara. Em maio interface da oxigênio terapia também em maio e o suporte básico 

de vida realizado lá pelo outro de educação permanente do SAMU que o próximo slide 

também vai mostrar um pouco mais disso que a gente tem lá foram disponibilizados cursos 

online para capacitação de gerentes as unidades básicas e dos enfermeiros da atenção 

primária. Sobre liderança e gerenciamento sobre o programa prevenir Brasil isso aconteceu 

nesse quadrimestre além disso a gente teve dois trabalhos apresentados na décima oitava 

Mostra Brasil aqui tem SUS aconteceu lá em Goiânia de 16 a 19 de julho de 2023. O 

município levou tinha sido premiado no congresso do Cosern aqui de São Paulo município 

levou dois trabalhos um foi a implantação de atendimento de farmácia Clínica e unidades 

básicas de saúde de Embu das Artes e o outro chá na casa da vizinha vínculo com o 

território. Passando aqui para alguns dados aí a gente vai trabalhar aqui com um pouco com 

os números é que a gente passa um quadro sobre os agravos de notificação compulsória 

são são alguns agravos de notificação compulsória. São alguns agravos que a vigilância 
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epidemiológica acompanha. E aí a gente tem desde acidentes por animais peçonhentos 

atendimento antirrábico. Doenças causadas por protozoários, doenças sexual, gestantes 

com HIV hepatites virais sífilis em gestantes sífilis não especificada meningite síndrome do 

corrimento cervical em mulheres do corrimento uretral em homens, violência doméstica 

sexual e outras tuberculose e declarações de óbitos de nascidos vivos óbitos maternos e 

infantil. aí vocês observaram o quadro mês a mês e a totalização na sequência a gente traz 

aqui um pouco das questões relacionadas à dengue a gente teve no quadrimestre 183 casos 

notificados um caso somente confirmado não é autóctone, então é um caso importado foram 

14 descartados ainda 118 em andamento em relação a exames de PPD que é o teste de 

tuberculose, a gente teve de um total de 128 testes 52 positivados total e de 44% ainda na 

vigilância epidemiológica as vacinas aplicadas a gente fez uma aplicação aí tem os números 

mês a mês mesmo total de 67.688 vacinas aplicadas especificamente de covid 35 mil 581 e 

campanha de vacinação de influenza a gente tem a vitalização por mês de 11.789 em Maio 

6455 em junho 7303 em Julho e 6.153 em agosto passando aqui para vigilância ambiental 

então a gente teve aí famílias assistidas pela vigilância ambiental foram 142 no período no 

quadrimestre famílias que recusaram atendimentos dos fiscais 20 reuniões com Mapas com 

a Proteção Ambiental 3 e Vigilância em saúde ambiental. Foram nove realizadas no período 

sobre saúde do Trabalhador a gente teve investigação de casos graves óbitos aí cinco no 

período três em junho 2 em agosto monitoramento de empresas foram 19 atendimentos de 

ações trabalhistas e Ministério Público duas reunião com Cereste de Osasco foram três 

reunião com equipe do gtvs de um Embu 3 é o grupo técnico da Regional. denúncias 

recebidas de saúde do Trabalhador uma no período também em relação à vigilância sanitária 

a gente realizou aí solicitação de abertura renovação de licença sanitária 126 no período 

foram 348 liberação de licenças 283 expressões 31 atendimentos a denúncias 17 processos 

de lá do técnico de avaliação e seis deferidos desses 17 sobre a zoonoses a gente tratou aí 

de um caso de abandono de cão, sete adoções uma de cão seis de gatos realizadas foram 

11 no período 23 ligações para retiradas de animal animais, maus tratos três em relação a 

arboviroses a gente realizou visitas em 19343 imóveis avaliação de densidade larvária para 

acompanhar o crescimento de larva 2874 Imóveis visitados pelos agentes que estão nas 

unidades que complementam o trabalho do CCB foram 44.343 Imóveis especiais visitados 

Serviços de Saúde estabelecimento de ensino e outros foram 29 e pontos estratégicos 24. 

Ainda em relação ao zoonoses a gente teve seis retiradas de abelha e marimbondo 

desinsetização em equipamentos públicos foram três, 22 desratização em equipamentos 

públicos um atendimento sobre foco de dengue e 19. Ações aí com outras questões cavalos 

cobras e outros outras questões ligadas completando as questões da zoonoses a gente teve 
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vacinação anti-rábica foram 186 vacinas aplicadas 104 de cães 82 de gatos. bom saindo da 

zoonoses indo para as questões do serviço de atendimento especializado SAE a gente teve 

um total aí de 1718 procedimentos entre consultas médicas 530 a 428 consultas e 

acolhimentos de enfermagem 342 procedimentos de enfermagem 27 visitas domiciliares 24 

atendimentos de assistente social 367 coletas de exame laboratoriais testes realizados são 

aqueles testes rápidos 172 de HIV 124 de hepatite B 157 de hepatite C 136 de sífilis 

totalizando 589 exames esses realizados no SAE quando a gente inclui aqui o que acontece 

também nas UBS e outras ações a gente teve mais 9.498, então 2.516 de HIV 2.66 de 

hepatite B 2 144 de hepatite C e 272, e o quadro abaixo a gente apresenta o atendimento de 

profilaxia pré-exposição e pós-exposição sexual no total aí foram 96. Sendo 71 do Pré e que 

é o pré exposição e 25 do pós exposição. Passando aqui para a atenção primária a gente 

teve no período 76.574 consultas médicas foram mais de 44.500 acolhimentos quase 1.500 

atendimentos de nutricionistas. aqui a gente apresenta um pouco dos cursos da saúde bucal 

o mutirão de atendimento odontológico realizado pela Faculdade de Odontologia da USP na 

Escola Elza Marreiro o evento contou com ações de prevenção escovação e aplicação de 

flúor e tratamento restauração e extrações de dente a gente teve no período também um 

curso de reciclagem para equipe de saúde bucal e atualizações tomatologia para o Clínico 

ele teve por objetivo atualizar os profissionais em lesões bucais identificação precoce do 

câncer bucal foi um curso online. E aí os profissionais puderam fazer nos seus locais de 

trabalho sobre os atendimentos de odontologia a gente aponta o quadro aí foram mais de 26 

mil atendimentos aí apontando o mês a mês sobre assistência farmacêutica foram realizadas 

428 consultas farmacêuticas as unidades é uma ação nova e diferente que a gente tem no 

Município são os atendimentos dos farmacêuticos além do oferecimento dos medicamentos 

eles fazem as consultas para orientação sobre o uso dos medicamentos representação da 

ciência farmacêutica é aquele aqueles trabalhos que a gente apontou ali na educação 

permanente visita da equipe do projeto apoio a implantação e implementação do Cuidado 

farmacêutico na atenção básica realizado um momento com a gestão com os profissionais. 

Então eles visitaram o município para fazer o acompanhamento desse projeto sobre a saúde 

mental a gente apresenta o quadro aí dos atendimentos. Então a gente tem os acolhimentos 

iniciais tanto no CAPS 2, CAPS AD e CECO e número de participações em grupos e oficinas 

terapêuticas número de atendimentos individualizados dois como no AD visitas domiciliares 

psiquiátricas ações setoriais de matriciamento. Totalizando aí mais de 40 quase 41 mil ações 

no período. Sobre o consultório na rua a gente teve quase dois mil atendimentos nesse 

período a gente teve um pouco mais intenso em maio com 640 Junho 394 Julho 470 e 

agosto 434, ainda sobre a saúde mental a gente trouxe aí algumas fotos de ações de 
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oficinas, então oficina de artesanato que aconteceu em maio oficina de artesanato de 

artesanato de Dia das Mães também em maio oficina flor de Crepom em maio também e 

honopono. também em outra oficina ocorrida no mesmo mês tivemos a oficina de artesanato 

rolinha de revista passeata antimanicomial aí no dia 18 de Maio e o karaokê também sobre a 

reabilitação que a gente realiza lá no Cer no centro especializado de reabilitação a gente 

teve aí quantidade de atendimentos 412 assistentes social, 324 de enfermeiro, fisiatra 241, 

quase 7 mil atendimento de fisioterapia quase 1.500 de Fonoaudiologia medicina interna 

clínica geral 121 Neurologia 14 295 nutricionista 1657 de psicólogos 416 de psiquiatria 

técnicos de enfermagem 6858 e 298 terapeuta ocupacional então a gente teve aí vários 

procedimentos preventivos 972 313 de outros sinais de autismo 1480 acidente vascular 

cerebral 139 dor lombar 154 perturbações da fala 206 87 e sintomas relacionados ao 

comportamento da criança exame médico geral 608. Esse foi perfil diagnóstico do ser teste 

da orelhinha a gente realizou 187 no período. aqui algumas oficinas que ocorreram lá pela 

equipe do Cer também da Oficina da melhor idade em Julho oficina de horta também e a 

Oficina da melhor idade a outra foto na ponta ainda falando das questões de média alta 

complexidade sobre PS central, a gente teve aí um total de 124.369 atendimento sempre 

consultas e procedimentos no período aí no PS Central, aí a gente tem apontados aí do mês 

de maio a junho porque o mês de agosto ainda não tenho fechamento pelo sistema oficial , 

então aí foram 100.650 de adultos 23.719 de crianças sobre as internações a gente teve 446 

na maternidade 455 no pronto-socorro central de outras questões e o hospital o Hospital leito 

Aurelino 317 foi um total de 1218 internações no período, aí no P S Central. Seguindo aí 

ainda no as questões de média alta complexidade o SAMU agora a gente teve um total aí de 

remoções simples 976 quase mil remoções simples pouco mais de 1.500 terceirizadas. Pelas 

nossas outras ambulâncias e remoções com ambulância UTI 325 totalizando 2.821 uma 

remoções no quadrimestre chamadas a gente teve 16 mil pouco mais de 16 mil chamadas no 

período foram 15.000 atendimentos e ainda temos 656 trotes a gente tem conversado 

bastante já reduziu a quantidade de trotes, mas a gente ainda tem um número relativamente 

alto nisso transporte por ambulâncias brancas, então aí são transportes para pacientes para 

fazer alguns procedimentos foram 565 no período indo para o sades a atenção domiciliar a 

gente teve aí um uma média de 100 109 115 pacientes no período foram 41 altas 11 óbitos a 

gente tem que lembrar aí que é um atendimento para pacientes que estão às vezes em 

quadro terminal paliativo a gente teve aí planejamento terapêutico 136 atendimentos médicos 

2826.766 de fisioterapia 384 de Psicologia mais assistente social 132 de nutricionista 113 de 

fono totalizando aí 4354 atendimentos da equipe do sades no período aqui a gente trouxe um 

quadro com os agendamentos que a gente teve nas especialidades nos exames no centro de 
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referência de saúde no ali na região do vazame E aí só para apontar foram consultas em 

angiologia cardiologia dermatologia endocrinologia gastroenterologia ginecologia Mastologia 

Neurologia oftalmologia Ortopedia e Traumatologia otorrinolaringologia psiquiatria pneumo e 

os exames de ultrassom raio-x mamografia temos aí também as consultas de urologia só 

para apontar trazer um pouco dos números do que aconteceu nesses quatro meses acho 

que aqui a gente encerra apresentação. pessoal alguém vai fazer alguma questão podemos 

fazer o encerramento vereador  Gideon Santos do Nascimento. Vereador Gideon Santos do 

Nascimento – gostaria de saer como está o atendimento para oftalmologista. Fausto – 

Gestor de Contratos - a gente tem uma questão com oftalmologista, a gente tem 

oftalmologista na nossa rede trabalhamos com dois oftalmologistas um oftalmol. infantil, um 

oftalmol. adulto que não dá conta da demanda toda e o estado faria complementaridade 

dessas consultas, a gente teve no ano de 2000 no final de 2021, não no final de 2020 a 

gente teve fechamento da especialidade de oftalmologia no hospital Pirajussara e com a 

promessa da Secretaria Estadual da gente ter uma ampliação da oferta no Ame Taboão. Mas 

não foi o que a gente teve na sequência a gente teve praticamente a mesma oferta no Ame 

Taboão e a gente não conseguiu a reposição disso. Então a gente tá com eu não sei se o 

Renato tem os números concretos. Mas a gente tá provavelmente alguma fila não sei 

exatamente se até desde 2021. José Aparecido Vieira - Secretário municipal de saúde – 

Eu sou cria da administração Estadual em São Paulo, esses últimos três anos passei lá na 

Secretaria Municipal de São Paulo, e estou aqui apresentando uma prestação de conta que 

não pertence a minha gestão, embora ela está bem detalhada nos seus dados mostra a 

nossa fragilidade. Mas estamos aqui apresentando com tranquilidade com transparência 

divulgando todos os dados que aconteceram quanto ao que o senhor citou aí primeiro 

oftalmologia é um problema também do estado é um problema de São Paulo. Aqui no 

município eu percebi que oftalmologia é um problema e a gente vai trabalhar para melhorar 

temos formas aí de unir parcerias temos tudo para fazer e vamos fazer, temos uma fila aí 

porque isso é regulado, né então o município não tem ele pode até fazer um atendimento 

uma consulta. Mas a parte de atendimento até a pessoa fazer uma cirurgia ocular isso é 

dependendo dependemos 100% da regulação quanto a Odontologia para mim, é surpresa o 

município tá muito bem em relação a São Paulo temos. Aí algumas questões relacionadas a 

insumos e todo dia a gente vem tentando manter e tá um pouco difícil é notório. Eu já peguei 

essa situação lá na Secretaria Estadual de Saúde é notório quando você tem uma diminuição 

nos seus recursos e começa a ter uma um problema na hora de fazer as licitações. Porque 

você acaba não atraindo os melhores aqueles que tem os valores melhores e você acaba 

entrando numa celeuma de falta de insumos mas temos profissionais competentes aqui na 
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secretaria, que brigam e conseguem manter os insumos mesmo que seja uma correria, mas 

eu tenho visto que nós temos aqui 16 UBS 13 delas tem atendimento odontológico temos 

uma pequena dificuldade apenas com prótese que não tivemos êxito ainda na licitação. Mas 

em breve teremos e resolveremos porque olha estive visitando ontem o Santa Teresa e nós 

temos lá um laboratório moderníssimo para atendimento odontológico com 3 ou 4 cadeiras 

diversos profissionais a disposição da população eu fiquei surpreso pelo nível de 

atendimento que em Embu oferece a sua população, e só para deixar claro que problemas 

temos mesmo o secretário de saúde toda a equipe da secretaria está aberta as suas 

reclamações ou demandas e a gente vai tratá-las todas no momento oportuno tá bom 

Vereador mais alguma questão. É com certeza não podemos manter o discurso para 

sempre, mas é o que eu obrigado pela sua compreensão, a gente traçamos metas aí para 

esses primeiros dois três meses e uma delas é resolver a emergência urgência que a gente 

já tá tratando em breve essa questão de falta de médico vai ser um histórico do passado, 

vamos trabalhar agora atenção básica. E logicamente que uma depende da outra e uma 

poderá ajudar a outra, vamos tratar agora e acredito vereador que em breve daremos boas 

risadas sobre a falta de médico que houve no passado a quem errou tá bom, sem dúvida 

concordamos com isso Vereador e juntos vamos melhorar a saúde de ambos, sem dúvida 

então só para concluir a secretaria de saúde realmente tem que dar transparência é uma 

obrigação, e ela está aqui trazendo os números mesmo que os números não sejam os 

números que nós gostaríamos de ver. mas está aqui colocando à disposição do povo de 

Embu a transparência. Vai publicar essa prestação de contas assim que a gente puder ter 

todas as autorizações e a e o compromisso da secretaria com o povo de Embu, aconteceu 

demonstrar os números poderiam ser melhores, mas infelizmente Embu tá na mesma 

situação do que 54% de outros municípios que tiveram suas receitas cortadas, né então 

esperamos que esse compromisso com o governo do Estado que já deu frutos e tá dando 

fruto, acabei de receber uma notícia boa sobre essa parceria com o governo do Estado e em 

breve eu não vou entrar na cedeu uma sobre que o município deveria ou não fazer festa isso 

aí não me cabe discutir. Mas o que o meu compromisso é a secretaria de saúde sem 

dúvida.O governo também tem outras visões vereador que a gente não vai conseguir traduzir 

agora nessa sessão o governo tem outras visões o governo pode trazer uma melhora para a 

cidade, através da festa é gerar empregos trazer mais visibilidade para uma Instância 

turística podemos não ganhar agora, mas vamos ganhar no longo prazo. Então é eu sei que 

o Senhor tem suas razões mas eu enquanto secretário. Vou defender o interesse da saúde e 

da Secretaria de saúde. Agradeço a todos pela pela sessão e a secretaria de saúde está à 

disposição de todos Obrigado e declaro encerrada a presente Audiência.  


